

Unidades antiguas de la G.I: bombas humanas de los RP*

Autor AGRAMAR

jueves, 04 de septiembre de 2008

Modificado el jueves, 04 de septiembre de 2008

*RP-Regimientos Penales

Los Regimientos Penales son el destino de todos aquellos miembros de la G.I o de las Fuerzas de Defensa Planetarias(FDP) que han cometido un crimen capital(Herejia,Asesinato,Robos,estafas,violaciones,..) y que sus sentencias han sido cambiadas por una vida de servicio en estos regimientos.Dado que la lista de crímenes que uno puede cometer para acabar en un regimiento penal es enorme,nunca faltan reclutas.

Los miembros de estos regimientos llevan la cabeza afeitada y tatuada la insignia de unidad y regimiento en la cara y todos portan un collar explosivo,un dispositivo disciplinario que llevan entorno al cuello.Si se activa explota hacia dentro(su radio de acción es por lo tanto muy limitado,unos pocos pies),matando a su portador.Se utiliza como medida disciplinaria y se utiliza tanto para evitar desertiones como para fortalecer la moral sin destruirla.Estos aparatos son manejados y detonados a distancia por personal del Adeptus Mechanicus agregados al regimiento.

Los regimientos penales son parte de la Guardia Imperial y esto han de tenerlo en cuenta los Coroneles imperiales,ya que usar en demasía estas tropas como carne de cañón puede hacer que el mismo acabe en un regimiento penal con un collar explosivo al cuello.

" Hay los que subvaloran los Batallones Penales.Pero deberían considerar esto: ¿debe un hombre que ha fallado al Emperador tener la oportunidad de fallarle de nuevo?Ya que cada hombre ejecutado es un hombre que ya no puede servir, y fallar en el servicio al Emperador es lo mayor de pecados. "

Leman Russ"Meditaciones de un Comandante Imperial"Libro XXI

BOMBAS HUMANAS

Los que sirven en las legiones penales lo hacen de por vida y muchos no pueden soportar el peso no solo de sus crímenes sino también la sensación de haber traicionado al Emperador.Pero el Emperador han creado una forma para que los soldados imperiales caídos en desgracia puedan redimirse de sus pecados y alcanzar el perdón por sus actos pasados:Convertirse en Bombas Humanas.

Muchos miembros de los Regimientos penales se ofrecen voluntarios para ser bombas humanas.

Además de todo su equipo,las bombas humanas reciben un chaleco con un arnés lleno de explosivos.Su misión es muy sencilla:atravesar el campo de batalla,encontrar su objetivo y una vez allí hacer detonar el arnés.La explosión lo matará prácticamente de seguro,pero de esa forma obtiene el perdón del Emperador y todos sus crímenes olvidados por su acto de sacrificio.Además suelen llevar un pañuelo rojo atado a la cabeza o una banda de similar color para poder ser reconocidos por sus compañeros.

También existe la posibilidad de que el arnés explosivo falle.Si es así y el soldado sobrevive a la batalla,se considera que es voluntad del emperador y es perdonado y dejado en libertad.Esta posibilidad es un aliciente para aquellos que buscan salir de las legiones penales:la mínima posibilidad de ser libres.

Figura antigua de una Bomba humana

Traducido,adaptado y ampliado por Me